

**Aktuelle Stunde**

Fraktion der FDP

Hannover, den 27.02.2017

Herrn  
Präsidenten des Niedersächsischen Landtages

Sehr geehrter Herr Präsident,

die Fraktion der FDP beantragt für den nächsten Tagungsabschnitt eine Aktuelle Stunde zum Thema

**Umgang von Stephan Weil mit der VW-Abgasaffäre: „Als ich weiterhin keine Informationen aus dem Unternehmen bekam, habe ich am Montag bei Volkswagen angerufen und gefragt, ob es nicht an der Zeit wäre, mich ins Bild zu setzen“. Ist bei Rot-Grün Abwarten und Teetrinken das neue Handeln?**

Mit freundlichen Grüßen

Christian Grascha  
Parlamentarischer Geschäftsführer

(Ausgegeben am 27.02.2017)